



Liebe Freunde der Alten Landschule, liebe Nottulnhelden

die erste richtig große (finanzielle) Anschaffung des Vereins ist geschafft. Und was für eine tolle! Anfang April dieses Jahres ist der von uns bestellte robuste Tischtennistisch für den Outdoor-Einsatz in der Alten Landschule eingetroffen. Dieser wurde dann auch direkt ein paar Tage nach dem Eintreffen sachgemäß in Eigenleistung aufgebaut und von uns unter großem Spaß getestet.

Wir sind sicher, dass der Tischtennistisch in Zukunft vielen Gruppen bei ihrem Aufenthalt Spaß bereiten wird und ein echter Zugewinn für die Alte Landschule ist. So eine „Tischtennisplatte“ ist doch eigentlich immer ein Anziehungsmagnet für allerlei Aktivitäten draußen!

Wir danken allen Beteiligten und Mitgliedern, die das ermöglichen.

Euer Vorstand